



Miércoles

Año LXXIV número 26658 San Luis Potosí, S.L.P. Precio: \$8.00

# El Herald

Presidente Rodrigo Villasana López Director General Alejandro Villasana Mena

de San Luis Potosí

## Recrudece conflicto entre panistas



Desconocen a Flores Flores como Coordinador de bancada La líder de la fracción sigue siendo Josefina Salazar Azuara

Redacción La «guerra» intestina que se vive al interior del Partido Acción Nacional, podría afectar directamente al Congreso del Estado, pues de dictaminar el Trife a favor de Josefina Salazar Báez en la demanda interpuesta por su destitución como coordinadora parlamentaria del PAN, los actos, actuaciones y acuerdos en los que participe Enrique Flores Flores, como supuesto integrante de la Jucopo, puedan estar afectados de nulidad. Lo anterior fue manifestado por el dirigente estatal del PAN, Xavier Azuara Zúñiga, mediante un escrito hecho llegar el pasado 9 de julio a la Junta de Coordinación Política del Poder Legislativo, en donde desconoce a Enrique Flores Flores, como coordinador de la fracción parlamentaria panista del Congreso del Estado y ratifica que para el instituto político la líder de la bancada sigue siendo Josefina Salazar Báez Azuara Zúñiga ejó en claro

que aunque en la reforma al Reglamento para el Gobierno Interior del Congreso, se faculta a los legisladores para elegir a su coordinador de bancada, ello debió sujetarse a un proceso democrático que en ningún momento fue convocador por los supuestos votantes, motivo por el que pierde validez. De esta manera descalifica supuesta la elección que de Enrique Flores realizada por Héctor Mendizábal Pérez, Xitlál Sánchez Servín, Jorge Luis Díaz Salinas y Mariano Niño Martínez En el primer punto del documento, indica: Tenemos por manifestado el desconocimiento del diputado Enrique Flores Flores como coordinador del Grupo Parlamentario del Partido Acción Nacional. En el segundo especifica: Tener como ratificado el nombramiento otorgado a la diputada Josefina Salazar Báez como coordinadora del Grupo Parlamentario del Partido Acción Nacional. Finalmente en el tercero



Xavier Azuara Zúñiga.

concluye: Solicito se tomen las conducentes a fin de hacer del conocimiento el contenido del presente oficio a todos los integrantes de la Comisión Permanente del Congreso del Estado y a todos los integrantes de la Junta de Coordinación Política del mismo cuerpo legislativo en cita, a fin de que se tomen las medidas legales oportunas, para evitar que los actos, actuaciones y acuerdos en los que pudiera Formar parte el diputado Enrique Flores, como supuesto Coordinador del Grupo Parlamentario del PAN, puedan estar afectados de nulidad.

## Mejores maestras y maestros con el nuevo modelo educativo: JMCL

Ciudad de México Tras el respaldo brindado por la Conferencia Nacional de Gobernadores (CONAGO) al nuevo modelo educativo y la propuesta curricular para educación obligatoria, presentado por el Secretario de Educación Pública Aurelio Nuño Mayer, el Gobernador del Estado Juan Manuel Carreras López, dijo que este modelo "permitirá tener mejores maestras y maestros, así como contenidos pedagógicos que respondan a los retos del siglo XXI".

logo es la esencia misma de la actividad pública; negarse al diálogo, es negarse a la democracia, por lo que hicieron un llamado a todos los actores involucrados en el tema educativo a insistir en el diálogo democrático como la

única vía para manifestar nuestras opiniones y alcanzar consensos; porque no hacerlo es dar paso a la cerrazón autoritaria e insistir en la imposición de la voluntad de algunos sobre el interés de todos.



CIUDAD DE MÉXICO.- El nuevo modelo educativo, responderá a los retos del Siglo XXI, aseveró Juan Manuel Carreras, al asistir a la reunión de la CONAGO.

En el Salón Hispanoamericano de las oficinas centrales de la SEP, su titular agradeció la presencia de los gobernadores del país asistentes e indicó que el modelo educativo y el curricular, son documentos que están completos, pero no son definitivos, por lo que ha iniciado la discusión y enriquecimiento, con la intención de concluir esta primera etapa de análisis y poder tenerlos listos para que entren en vigor en el ciclo escolar 2018-2019. En la reunión los gobiernos de las entidades federativas acordaron respetar la Reforma Educativa, las prioridades establecidas para su implementación y los documentos sobre Los fines de la educación en siglo XXI, el modelo educativo y la propuesta curricular para la educación obligatoria, que fueron presentados por Nuño Mayer. Asimismo, ratificaron que el diálogo es la herramienta más valiosa que existe para alcanzar acuerdos y dirimir diferencias; además, el diá-

## Cesan a inspectores municipales corruptos

Gabriela Saldivar Inspectores municipales de Ecología, Comercio y Protección Civil que colaboran con la actual administración capitalina, serán despedidos acusados de

extorsionar a la iniciativa privada, advirtió el alcalde Ricardo Gallardo Juárez, por lo que se inició un proyecto de renovación que contempla la remoción de trabajadores de esas áreas y el reclutamiento de nuevo personal para la creación de una Dirección de Inspección General.

El edil acusó que algunos fiscales que colaboran en distintas direcciones, trabajan fuera de horario para ir en grupo a realizar "inspecciones" en áreas a las horas de la noche; trabajo que, por ejemplo Protección Civil, puede considerarse adecuado cuando se usan los horarios de oficina, para verificar que los antros cuenten con los



Ricardo Gallardo Juárez.



## Manifestación y plantón de antorchistas en la Fenapo

Comerciantes adheridos a Antorcha Popular realizaron hoy una marcha por la avenida Juárez y una manifestación frente a las instalaciones de la Feria Nacional Potosina en demanda que se les respete los 10 espacios para vender artesanía durante el evento. Los inconformes solicitan una entrevista con el presidente del patronato de la Fenapo, Rafael Villalobos Márquez, para tratar de solucionar el problema y poder exponer sus artículos artesanales en las instalaciones de la máxima fiesta popular potosina. Al respecto, Eduardo

Martínez Garfias, líder de los comerciantes indicó que considera justo, que se les respeten los 10 lugares que tuvieron durante la edición 2015 de la Fenapo.

Asimismo, se quejó del aumento a las cuotas que se les pide a los comerciantes, pues mientras que el año pasado era de mil pesos, para la presente edición se está cobrando cerca de 3 mil pesos por espacio.

Indicó que esperaban obtener una respuesta positiva del patronato de la Feria Nacional Potosina, por considerar que de este evento dependen las familias de sus compañeros comerciantes.



Comerciantes adheridos a Antorcha Popular, exigen se les respeten los espacios que han ocupado cada año en la Feria y no aumentar el cobro por los mismos.